
ATA 2738ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – Aos nove dias do mês de outubro do ano 1 

de 2019, às nove horas e quarenta e cinco minutos, teve início em sua Sede, na Praça da 2 

República, nº 53, a segunda milésima septicentésima trigésima oitava Sessão Plenária 3 

Ordinária do Conselho Estadual de Educação, presidida pelo Presidente do CEE Hubert 4 

Alquéres. Compareceram os Conselheiros Ana Teresa Gavião Almeida Marques Mariotti, 5 

Antonio José Viera de Paiva Neto, Bernardete Angelina Gatti, Claudio Kassab, Claudio 6 

Mansur Salomão, Décio Lencioni Machado, Denys Munhoz Marsiglia, Eliana Martorano 7 

Amaral, Fábio Luiz Marinho Aidar Junior, Francisco de Assis Carvalho Arten, Ghisleine 8 

Trigo Silveira, Guiomar Namo de Mello, Iraíde Marques de Freitas Barreiro, Laura Laganá, 9 

Luis Carlos de Menezes, Marcos Sidnei Bassi, Maria Cristina Barbosa Storópoli, Mauro de 10 

Salles Aguiar, Roque Theophilo Junior, Rosângela Aparecida Ferini Vargas Chede, Rose 11 

Neubauer e Thiago Lopes Matsushita. 01. Colocada em discussão a Ata nº 2737 de 12 

02/10/19 foi aprovada por unanimidade. 02. Justificou a ausência da Conselheira Kátia 13 

Cristina Stocco Smole. 03. SORTEIO DOS PROCESSOS: Câmara de Educação Superior 14 

- Proc. CEE nº 1246279/2019. 04. AVISOS E COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA: a) 15 

passou a palavra à Consª Bernardete Angelina Gatti para que falasse a respeito da 16 

Solenidade de Posse das Acadêmicas Ghisleine Trigo Silveira e Nina Beatriz Stocco 17 

Ranieri. A Consª Bernardete Gatti disse que o evento foi singelo e muito emocionante. Os 18 

pronunciamentos foram muito interessantes, tanto o da Profª Rose Neubauer, que 19 

apresentou a Profª Ghisleine Trigo Silveira, quanto o do Prof. Hubert Alquéres, que 20 

apresentou a ex- Consª Nina Beatriz Stocco Ranieri. Em seu pronunciamento o Prof. 21 

Hubert Alquéres ressaltou que a Profª Drª Nina Ranieri é titular da Faculdade de Direito da 22 

Universidade de São Paulo, que tem trabalhado sempre em sua especialidade que é a 23 

Constituição brasileira, com trabalhos voltados para as questões educacionais, 24 

principalmente nas relações que se estabelecem nessas áreas tanto nas questões da 25 

docência quanto nas questões do direito dos alunos à sua aprendizagem. A Consª 26 

Bernardete Gatti parabenizou o Cons. Hubert Alquéres pelo discurso de apresentação  27 

que foi muito interessante e intelectual, e cumprimentou, também, a Consª Ghisleine Trigo 28 

Silveira que fez um discurso extremamente pessoal, relatando sua trajetória de vida, suas 29 

experiências e seus esforços que foram marcantes como educadora. Sobre o discurso da 30 

Profª Nina Ranieri disse que foi um relato muito feliz, com a presença da família que é 31 

muito envolvida com a educação. Falou sobre sua dedicação e interesse em questões 32 

sociais, como é o caso das questões relativas a gênero. A Consª Eliana Martorano 33 

Amaral comentou que foi realmente uma reunião bastante agradável, com narrativas 34 

muito interessantes, e sugeriu que o Cons. Hubert Alquéres e a Consª Rose Neubauer 35 

disponibilizassem suas apresentações. Disse ainda que nunca teve muita vivência com a 36 

Academia, mas teve a sensação de que a Academia é um parceiro que precisa ser usado, 37 

de uma forma mais ativa, na qualidade da Educação no Estado de São Paulo. Na 38 

sequência, a presidência passou a palavra ao Cons. Mauro de Salles Aguiar para que 39 

falasse sobre o workshop Pró-Reitoria de Graduação “Discutindo os conteúdos 40 

programáticos para o Ingresso USP”. O Cons. Mauro iniciou sua fala fazendo um elogio 41 

ao espaço onde o evento foi realizado - Biblioteca Brasiliana Guita e José Mindlin, e 42 

comentou que a idéia de reunir professores de ensino médio surgiu de uma visita que o 43 

Reitor Vahan Agopyan fez a este Conselho. O pró- Reitor de Graduação, Edmund 44 

Baracat, deu início ao encontro enfatizando o apreço que a Universidade tem pelos 45 

professores de ensino médio  e ressaltando a importância da participação deles nas 46 

discussões para atualizar os conteúdos programáticos das provas do vestibular da 47 

Fuvest. Informou que o evento reuniu cerca de 200 docentes de escolas de várias 48 

localidades do estado de São Paulo e foram discutidas propostas para atualização dos 49 

conteúdos referentes às disciplinas de Português, Inglês, Matemática, História, Geografia, 50 

Química , Física e Biologia, que são cobrados nas provas do vestibular. Na opinião do 51 

Cons. Mauro de Salles Aguiar, os professores apresentaram contribuições muito boas, 52 

mas ficou desapontado com a baixa participação dos professores das escolas públicas e 53 

também dos membros deste Conselho. Manifestaram-se sobre o assunto as Conselheiras 54 



Ata 2738  2 

 

Eliana Martorano Amaral, Bernardete Angelina Gatti, Iraíde Marques de Freitas Barreiro, 1 

Guiomar Namo de Mello e Rose Neubauer. Na sequência, o Senhor Presidente 2 

apresentou a composição das Comissões Especiais que após manifestação dos 3 

Conselheiros presentes ficaram assim constituídas: Educação Integral:  Conselheiros 4 

Antonio José Vieira de Paiva Neto (Presidente) , Katia Cristina Stocco Smole, Laura 5 

Laganá e Mauro de Salles Aguiar; Política de Educação Especial: os Conselheiros 6 

Denys Munhoz Marsiglia (Presidente), Ana Teresa Gavião Almeida Marques Mariotti e 7 

Luís Carlos de Menezes; Implementação da Lei nº 13.415/2017, especificamente no 8 

que se refere ao Ensino Médio: Ghisleine Trigo Silveira (Presidente), Fábio Luiz Marinho 9 

Aidar Júnior, Katia Cristina Stocco Smole, Laura Laganá, Mauro de Salles Aguiar e Rose 10 

Neubauer; Regime de Colaboração e Articulação: Guiomar Namo de Mello 11 

(Presidente), Antonio José Vieira de Paiva Neto e Décio Lencioni Machado. Integrarão 12 

também a Comissão os ex-Conselheiros Francisco José Carbonari e Nina Beatriz Stocco 13 

Ranieri; Notório Saber: Laura Laganá (Presidente), Bernardete Angelina Gatti, Iraíde 14 

Marques de Freitas Barreiro, João Otávio Bastos Junqueira e Thiago Lopes Matsushita; 15 

Acompanhamento do Currículo das Licenciaturas: Rose Neubauer (Presidente), 16 

Bernardete Angelina Gatti e Guiomar Namo de Mello; Implementação do Sistema 17 

Informatizado ProSuperior: Hubert Alquéres (Presidente), Bernardete Angelina Gatti, 18 

Guiomar Namo de Mello e Roque Theóphilo Júnior; Escolas Internacionais e Bilíngues: 19 

Claudio Kassab (Presidente), Ana Teresa Gavião Almeida Marques Mariotti, Antonio José 20 

Vieira de Paiva Neto, Mauro de Salles Aguiar e Rosângela Aparecida Ferini Vargas 21 

Chede; Indicadores de Avaliação para as Instituições Municipais de Ensino Superior 22 

e Faculdades de Tecnologia: Marcos Sidnei Bassi (Presidente), Bernardete Angelina 23 

Gatti, Claudio Mansur Salomão, Edson Hissatomi Kai, Eliana Martorano Amaral, 24 

Francisco de Assis Carvalho Arten e Maria Cristina Barbosa Storópoli. Integrará também a 25 

Comissão o ex-Conselheiro Jacintho Del Vecchio Júnior; Segunda Licenciatura e 26 

Complementação Pedagógica de Graduados: Rose Neubauer (Presidente), Bernardete 27 

Angelina Gatti, Guiomar Namo de Mello, Iraíde Marques de Freitas Barreiro e Maria 28 

Cristina Barbosa Storópoli; Cursos Técnicos de Nível Médio na área da Saúde, na 29 

modalidade EaD: Eliana Martorano Amaral (Presidente), Denys Munhoz Marsiglia, Fábio 30 

Luiz Marinho Aidar Júnior, Laura Laganá, e Rosângela Aparecida Ferini Vargas Chede; 31 

Consolidação de Normas para Pós-Graduação Lato Sensu: Claudio Mansur Salomão 32 

(Presidente), Edson Hissatomi Kai, Iraíde Marques de Freitas Barreiro, Marcos Sidnei 33 

Bassi e a Servidora Jackeline Aparecida Malheiros Jorge. 05. PALAVRA ABERTA AOS 34 

CONSELHEIROS: A Consª Guiomar Namo de Mello registrou que foi convidada pelo 35 

Conselho Estadual do Ceará para expor sobre o trabalho realizado no estado de São 36 

Paulo, por ela e pelas Conselheiras Bernardete Angelina Gatti e Rose Neubauer, sobre as 37 

Licenciaturas. Acha muito interessante o fato de que todos os estados brasileiros têm 38 

duas ou mais universidades estaduais e, no entanto, há uma total desvinculação entre os 39 

Conselhos Estaduais e suas universidades. Sugeriu que a iniciativa do CEE/SP de 40 

convidar os reitores das universidades, para participarem de Sessões Plenárias, fosse 41 

divulgada no Forum Nacional dos Conselhos Estaduais para que o exemplo seja seguido. 42 

A Consª Laura Laganá registrou que esteve ontem no lançamento do programa Novos 43 

Caminhos, desenvolvido pelo Ministro da Educação e pelo Secretário Nacional de 44 

Educação Profissional, cujo objetivo é preencher a demanda produtiva, estimular o ensino 45 

técnico, e influenciar jovens que cursam o ensino médio e adultos que não têm formação 46 

nem emprego, a ingressarem nessa modalidade de ensino. O Cons. Cláudio Mansur 47 

Salomão falou de sua alegria por ter participado da Solenidade de Posse da Consª 48 

Ghisleine Trigo Silveira na Academia Paulista de Educação e cumprimentou-a por mais 49 

esse merecido título em sua jornada de trabalho. A Consª Iraíde Marques de Freitas 50 

Barreiro falou sobre a avaliação positiva das universidades estaduais divulgadas pelo 51 

Ruf. Fez um relato sobre o resultado do Enade e disse que a Unesp teve um desempenho 52 

muito bom. Comentou sobre um artigo da Pró-Reitora de Graduação, Profª Gladys, 53 

publicado no site da Folha/Educação do dia 08/10, onde afirma que o sistema de cotas 54 
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não piora o nível dos cursos e nem impacta a evasão. O Cons. Décio Lencioni Machado 1 

comentou sobre a notícia de que o Grupo Educacional Kroton, que é a maior empresa 2 

relacionada à educação particular do mundo, passou a ser chamado de Cogna 3 

Educacional, com quatro empresas distintas: 1) focada na inovação tecnológica; 2) 4 

preocupada em investimentos no consumidor final; 3) investimentos em outras instituições 5 

de ensino; 4) focada na educação básica. Disse que seu comentário não é no sentido 6 

mercadológico, mas sim na preocupação com aquilo que está sendo ministrado. A Consª 7 

Eliana Martorano Amaral sugeriu fazer um debate sobre o Ranking das Universidades 8 

para entender o que se leva em consideração e o que realmente se deve valorizar nos 9 

Ranking. Disse que a Sabine Rigtetti, pesquisadora da Unicamp, tem condições de 10 

esclarecer as dúvidas sobre o Ruf/2019. A Consª Bernardete Angelina Gatti comentou 11 

que foi publicado um artigo na revista Pesquisa, da Fapesp, que contem uma pesquisa 12 

intitulada “Cuidado com a Maré”, onde examinam todos os problemas dos ranking. Consª 13 

Eliana Martorano Amaral sugeriu também examinar o Relatório OCDE, de 2019, que 14 

foca no ensino superior. Disse que o documento é muito extenso e disponibizou-se a 15 

fazer uma síntese e apresentá-la no pleno. A Presidência disse que já encaminhou o 16 

relatório por e-mail e oportunamente será marcada essa apresentação. A Consª Eliana 17 

perguntou, também, se o CEE tem intenção de fazer um debate sobre as escolas cívico 18 

militares, pois o assunto está sendo muito discutido e, inclusive, ela já recebeu algumas 19 

consultas. A Consª Rosângela Aparecida Ferini Vargas Chede disse que a CEB tem 20 

discutido as preocupações com relação à educação a distância, na área da Saúde, mas, 21 

repensando o momento, na perspectiva da qualidade, seria interessante compor uma 22 

comissão para estudar mais intensamente o assunto, para o caso de recredenciamento 23 

das instituições que oferem essa modalidade. Manifestaram-se as Conselheiras Ghisleine 24 

Trigo Silveira, Bernardete Angelina Gatti e Guiomar Namo de Mello e ficou deliberado que 25 

após o assunto ser esgotado na CEB, o processo virá para o Pleno e, na oportunidade, 26 

será verificada a necessidade de ampliar essas reflexões. 06. MATÉRIA DELEGADA 27 

aprovada em 02/10/2019, nos termos da Deliberação CEE 157/2017. 6.1 Indicação de 28 

Especialistas da CEB para os Procs. 1867429/2019 e 1866860/2019; e da CES para os 29 

Procs. 2074559/2019 e 2019/02144. 6.2 Pareceres aprovados na CES. Proc. 30 

2162463/2019 _ Centro de Formação de Recursos Humanos para o SUS “Dr. Antonio 31 

Guilherme de Souza” – Unidade Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de 32 

Botucatu da UNESP. Parecer 360/19 _ da Câmara de Educação Superior, relatado pela 33 

Consª Iraíde Marques de Freitas Barreiro. Deliberação: 2.1 Aprova-se, com fundamento 34 

na Deliberação CEE nº 147/2016, o Curso de Especialização em Multiprofissional em 35 

Saúde da Criança e do Adolescente, do Centro de Formação de Recursos Humanos para 36 

o SUS “Dr. Antonio Guilherme de Souza” – Unidade Hospital das Clínicas da Faculdade 37 

de Medicina de Botucatu da UNESP, com vinte e uma vagas ao ano e início previsto para 38 

2020. 2.2 A divulgação e a matrícula só poderão ocorrer após publicação do ato 39 

autorizatório. Proc. 1031098/2018 (Proc. CEE 367/2017) _ Centro de Formação de 40 

Recursos Humanos para o SUS/SP “Dr. Antônio Guilherme de Souza” – CEFOR/SUS/SP 41 

- Unidade Instituto Dante Pazzanese de Cardiologia. Parecer 361/19 _ da Câmara de 42 

Educação Superior, relatado pelo Cons. Claudio Mansur Salomão. Deliberação: 2.1 43 

Aprova-se, com fundamento na Deliberação CEE nº 147/2016, a alteração do Projeto do 44 

Curso de Especialização em Técnicas Laboratoriais Avançadas em Doença de Chagas 45 

Aplicadas à Saúde Cardiovascular, do Centro de Formação de Recursos Humanos para o 46 

SUS/SP “Dr. Antonio Guilherme de Souza” - Unidade Instituto Dante Pazzanese de 47 

Cardiologia, inclusive com a atualização do corpo docente, e toma-se conhecimento da 48 

nova turma em 2020. Proc. 1514519/2019 _ Centro de Formação de Recursos Humanos 49 

para o SUS/SP “Dr. Antônio Guilherme de Souza” – CEFOR/SUS/SP – Unidade Instituto 50 

de Infectologia Emílio Ribas. Parecer 362/19 _ da Câmara de Educação Superior, 51 

relatado pelo Cons. Luís Carlos de Menezes. Deliberação: 2.1 Aprova-se, com 52 

fundamento na Deliberação CEE nº 147/2016, o Curso de Especialização Multiprofissional 53 

em Infectologia, do Centro de Formação de Recursos Humanos para o SUS/SP “Dr. 54 
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Antonio Guilherme de Souza” – Unidade Instituto de Infectologia Emílio Ribas, com vinte e 1 

quatro vagas por turma, sendo uma turma por ano. Proc. 1419911/2019 (Proc. CEE 2 

634/2009) _ USP / Escola de Engenharia de São Carlos. Parecer 363/19 _ da Câmara de 3 

Educação Superior, relatado pela Consª Iraíde Marques de Freitas Barreiro. Deliberação: 4 

2.1 Aprova-se, com fundamento na Deliberação CEE 142/2016, o pedido de Renovação 5 

do Reconhecimento do Curso de Engenharia Mecatrônica, oferecido pela Escola de 6 

Engenharia de São Carlos, da Universidade de São Paulo, pelo prazo de cinco anos. 2.2 7 

A presente renovação do reconhecimento tornar-se-á efetiva por ato próprio deste 8 

Conselho, após homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. 9 

Proc. 1190068/2018 (Proc. CEE 673/2001) _ USP / Instituto de Química. Parecer 364/19 10 

_ da Câmara de Educação Superior, relatado pelo Cons. Thiago Lopes Matsushita. 11 

Deliberação: 2.1 Aprova-se, com fundamento na Deliberação CEE nº 142/2016, o pedido 12 

Renovação do Reconhecimento do Curso de Bacharelado em Química com as Ênfases 13 

em: Química Tecnológica; Biotecnologia; Bioquímica e Biologia Celular; e Química 14 

Ambiental, oferecido pelo Instituto de Química, da Universidade de São Paulo, pelo prazo 15 

de cinco anos. 2.2 Excepcionalmente, convalidam-se os atos praticados no período em 16 

que a Portaria CEE/GP nº 33/2014, publicada no DOE em 17/01/2014 não esteve vigente. 17 

2.3 A presente renovação do reconhecimento tornar-se-á efetiva por ato próprio deste 18 

Conselho, após homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. 19 

Proc. 1125911/2019 _ Centro Universitário Municipal de Franca. Parecer 365/19 _ da 20 

Câmara de Educação Superior, relatado pelo Cons. Luís Carlos de Menezes. 21 

Deliberação: 2.1 Aprova-se, com fundamento na Deliberação CEE nº 142/2016, o pedido 22 

de Renovação do Reconhecimento do Curso de Engenharia de Produção, do Centro 23 

Universitário Municipal de Franca, pelo prazo de cinco anos. 2.2 Sugere-se que a 24 

Instituição tome conhecimento da nova Deliberação CEE nº 171/2019, para a próxima 25 

solicitação da renovação do reconhecimento. 2.3 Convalidam-se os atos escolares 26 

praticados durante o período em que o Curso permaneceu sem reconhecimento. 2.4 A 27 

presente renovação do reconhecimento tornar-se-á efetiva por ato próprio deste 28 

Conselho, após homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. 29 

Proc. 1660713/2019 (Proc. CEE 795/2009) _ Universidade de Taubaté. Parecer 366/19 _ 30 

da Câmara de Educação Superior, relatado pelo Cons. Luís Carlos de Menezes. 31 

Deliberação: 2.1 Aprova-se, com fundamento na Deliberação CEE nº 142/2016, o pedido 32 

de Renovação do Reconhecimento do Curso de Engenharia Aeronáutica, da Universidade 33 

de Taubaté, pelo prazo de quatro anos. 2.2 Recomenda-se a garantia de acessibilidade e 34 

atualização dos laboratórios específicos. 2.3 A presente renovação do reconhecimento 35 

tornar-se-á efetiva por ato próprio deste Conselho, após homologação deste Parecer pela 36 

Secretaria de Estado da Educação. Proc. 933922/2018 (Proc. CEE 286/2017) _ 37 

Universidade de Taubaté. Parecer 367/19 _ da Câmara de Educação Superior, relatado 38 

pela Consª Guiomar Namo de Mello. Deliberação: 2.1 Aprova-se, com fundamento na 39 

Deliberação CEE nº 130/2014, o pedido de Renovação do Reconhecimento do Curso de 40 

Pedagogia – Licenciatura - modalidade EaD, da Universidade de Taubaté, pelo prazo de 41 

três anos. 2.2 Convalidam-se os atos escolares praticados no período em que o Curso 42 

permaneceu sem reconhecimento. 2.3 Deve prevalecer a adequação curricular à 43 

Deliberação CEE nº 154/2017, descrita neste Parecer, considerando que houve ajustes 44 

na estrutura curricular (quadros sínteses e planilha). 2.4 A presente renovação do 45 

reconhecimento tornar-se-á efetiva por ato próprio deste Conselho, após homologação 46 

deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. PAUTA: Proc. 879975/2018, 47 

881582/2018, 882423/2018, 882903/2018, 888148/2018 e 887882 _ Instituto Educacional 48 

Jaguary Ltda. / Jaguariúna. O Parecer 368/19 _ da Câmara de Educação Básica, relatado 49 

pelo Cons. Denys Munhoz Marsiglia foi aprovado por unanimidade. Deliberação: 2.1 50 

Indefere-se o pedido de Credenciamento do FAJTEC – Colégio Técnico de Jaguariúna, 51 

mantido pelo Instituto Educacional Jaguary Ltda., CNPJ Nº 03.211.847/0001-03, com 52 

sede à Rua Amazonas, 504, Jardim Dom Bosco, Jaguariúna, SP, com funcionamento no 53 

Centro Universitário de Jaguariúna, do mesmo mantenedor, para ministrar Educação a 54 
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Distância, nos termos da Deliberação CEE Nº 97/10. 2.2 Indefere-se a autorização de 1 

funcionamento do Curso Técnico em Administração, Eixo Tecnológico Gestão e 2 

Negócios, na modalidade EaD. 2.3 Indefere-se autorização para funcionamento do Curso 3 

Técnico em Agronegócio, Eixo Tecnológico Recursos Naturais, na modalidade EaD. 2.4 4 

Indefere-se Autorização para funcionamento do Curso Técnico em Logística, Eixo 5 

Tecnológico Gestão e Negócios, na modalidade EaD. 2.5 Indefere-se autorização para 6 

criação de Polo de Apoio Presencial, no município de Jaguariúna/SP, nos termos da 7 

Deliberação CEE Nº 97/10. 2.6 Indefere-se autorização para criação de Polo de Apoio 8 

Presencial, no município de Holambra/SP, nos termos da Deliberação CEE Nº 97/10. 2.7 9 

Indefere-se autorização para criação de Polo de Apoio Presencial, no município de 10 

Indaiatuba/SP, nos termos da Deliberação CEE Nº 97/10. 2.8 Envie-se cópia deste 11 

Parecer ao FAJTEC – Colégio Técnico de Jaguariúna, à DER Campinas Leste, à 12 

Coordenadoria Pedagógica – COPED e à Coordenadoria de Informação, Tecnologia, 13 

Evidência e Matrícula – CITEM. Proc. 169730/2019 _ Escola Adélia Camargo Corrêa / 14 

Guarujá. O Parecer 369/19 _ da Câmara de Educação Básica, relatado pela Consª Laura 15 

Laganá foi aprovado por unanimidade. Deliberação: 2.1 À vista do exposto e nos termos 16 

deste Parecer, autoriza-se o funcionamento do Curso Técnico em Guia de Turismo, Eixo 17 

Tecnológico Turismo, Hospitalidade e Lazer, modalidade educação a distância, nos 18 

termos da Deliberação CEE nº 97/2010, da Escola Adélia Camargo Corrêa do Guarujá. 19 

2.2 Aprova-se o Plano do Curso Técnico em Guia de Turismo, com a observação de que 20 

o nome correto da unidade de ensino a ser identificada no respectivo plano é Escola 21 

Adélia Camargo Corrêa. 2.3 Cópia do Plano de Curso, após a devida alteração e 22 

assinaturas, deve ser enviada para carimbo e rubrica da Assessoria Técnica deste 23 

Conselho e mantida à disposição da Supervisão de Ensino, à qual esteja jurisdicionada, 24 

sempre que solicitada. 2.4 Envie-se cópia deste Parecer à Escola Adélia Camargo Correa 25 

/ Guarujá, à DER Santos, à Coordenadoria Pedagógica - COPED e à Coordenadoria de 26 

Informação, Tecnologia, Evidência e Matrícula - CITEM. Proc. 1054951/2019 (Proc. CEE 27 

653/2007) _ Faculdade Municipal Professor Franco Montoro / Mogi Guaçu. O Parecer 28 

370/19 _ da Câmara de Educação Superior, relatado pela Consª Iraíde Marques de 29 

Freitas Barreiro foi aprovado por unanimidade. Deliberação: 2.1 Aprova-se, com 30 

fundamento na Deliberação CEE nº 142/2016, o pedido de alteração no Projeto 31 

Pedagógico do Curso de Enfermagem, da Faculdade Municipal Professor Franco Montoro 32 

/ Mogi Guaçu, para os ingressantes após a homologação deste Parecer. 2.2 Alerta-se a 33 

Instituição que o pedido de reconhecimento do Curso deverá ser protocolado, no máximo, 34 

até o final do primeiro trimestre do último ano da integralização de sua primeira turma, de 35 

acordo com o art. 41 da nova Deliberação CEE Nº 171/19. Verificar, ainda, demais prazos 36 

e punições. 2.3 A presente aprovação tornar-se-á efetiva por ato próprio deste Conselho, 37 

após homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. Proc. 38 

1190273/2018 (Proc. CEE 0527/2002) _ USP / Instituto de Biociências. O Parecer 371/19 39 

_ da Câmara de Educação Superior, relatado pela Consª Guiomar Namo de Mello foi 40 

aprovado por unanimidade. Deliberação: 2.1 A adequação curricular proposta para o 41 

Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas, oferecido pelo Instituto de Biociências, da 42 

Universidade de São Paulo, atende à Del. CEE nº 111/2012, alterada pela Deliberação 43 

CEE nº 154/2017. 2.2 A presente adequação curricular tornar-se-á efetiva por ato próprio 44 

deste Conselho, após homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da 45 

Educação. Nada mais havendo a tratar, às treze horas e vinte minutos, o Senhor 46 

Presidente declarou encerrada a Sessão. Eu, Aurea Maia Egéa, lavrei, datei e assinei a 47 

presente Ata que, após lida e achada conforme, foi assinada pelos presentes. São Paulo, 48 

09 de outubro de 49 
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